
1 

 

 

 

 
___________________________________________________________________________________________ 

 

OGGETTO: SEDUTA  DEL 09.06.2023  
 

 
L’anno DUEMILAVENTITRE il giorno NOVE del mese di GIUGNO alle ore 16.00 in Lucca nella sede 
dell’ATC LUCCA, via dello Stadio 64 è stato convocato, il Nuovo Comitato di Gestione, nominato con 
D.P.G.R. n. 165 dell’11.08.2022, per trattare gli affari posti al seguente ordine del giorno. 
 

  
   
 ORDINE DEL GIORNO 
 

1. Comunicazioni del Presidente 
2. Approvazione verbale seduta precedente 
3. Selvaggina e Strutture: determinazioni 
4. Caccia di Selezione: determinazioni 
5. Centro di Sosta Selvaggina “Poggio” e “Pescia”: determinazioni 
6. Varie ed eventuali 

 
 

Presenti:  Onesti, Fontana, Giannecchini, Dati, Pelliccioni,  Della Nina, Pellegrini  
 
Presenti in collegamento da remoto: Del Chiaro, Alberigi (collegato dalle ore 17.31) 
    
 Assenti giustificati: Vannucci, Del Chiaro (dalle ore 18.00) 
 
Assenti non giustificati:  
 
Presiede l’adunanza: il Presidente Pietro Onesti 
 
Partecipano alla seduta:  
 
Verbalizza la seduta: Stefanini Sabrina 
 
 
Alle ore 16.32 Il Presidente, riconosciuto il numero legale degli intervenuti, dichiara aperta la seduta. 
 
 
 
Il Presidente passa alla trattazione del primo punto all'OdG 
 

Comunicazioni del Presidente 
 

Il Presidente informa che è stato dato mandato all’avvocato per l’esecuzione immobiliare della pratica Omissis, 
e contestualmente è stata versata la somma di Euro 1.500,00 a favore del Tribunale di Lucca. 
 
Il Presidente informa che l’ufficio ha provveduto a pagare gli interventi di Miglioramento Ambientale Primaverile 
2022. 
 

            
 
Il Presidente passa alla trattazione del secondo punto all'OdG 
 

Approvazione verbale del 19.05.2023 
 
 

                            
 Il Comitato all’unanimità approva. 
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Il Presidente passa alla trattazione del terzo punto all'OdG 
 

 
Selvaggina e Strutture: determinazioni 

  
  

Il Presidente da lettura del Verbale del Rup in ordine all’aggiudicazione della fornitura di fagiani, mediante 
Procedura Negoziata, in favore dell’allevamento Borzacchi di Montalto di Castro. 
 
Della Nina presenta ed espone i contenuti della relazione redatta dai tecnici incaricati, in ordine alla situazione 
delle strutture di ambientamento, ovvero, ai computi afferenti le manutenzioni da effettuarsi. 
 
Pelliccioni fa notare che, l’importo dei lavori, considerando mano d’opera e materiali, potrebbe aggirarsi intorno 
ad Euro 30.000,00. Fa presente, inoltre, che vi sono richieste di nuove collocazioni di strutture per il territorio 
della Garfagnana, nello specifico Castelnuovo di Garfagnana e Pieve Fosciana. 
 
Il Presidente evidenzia che a Pieve Fosciana c’è già una voliera, mentre per quanto riguarda Castelnuovo di 
Garfagnana, l’ATC lo scorso anno ha fornito una recinzione elettrificata a protezione della selvaggina, su una 
struttura che è stata fatta direttamente dai cacciatori. 
 
Pelliccioni, evidenzia che per quanto riguarda la struttura di Cima dell’Omo, è contrario al pagamento di Euro 
10,00 richiesto ai cacciatori. 
 
Dati propone che nella convenzione, che si andrà a stipulare con l’ASBUC di Barga, sia riportato che i 
cacciatori, per il periodo di caccia, siano esonerati dal pagamento di Euro 10,00. 
 
 
Il Presidente mette in votazione di dare mandato alla ditta “Cooperativa Val di Lima” di iniziare i lavori di 
manutenzione delle strutture 
 
Il Comitato all’unanimità approva. 
 
Alle ore 17.31 entra in collegamento da remoto il consigliere Alberigi 
 
 
Piano Immissioni Selvaggina 
 
Il Presidente mette in votazione “Rinvio approvazione Piano Immissione Selvaggina” 
 
A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pellegrini 
Della Nina   
Del Chiaro   
Dati    
Fontana    
Giannecchini   
Alberigi   

Pelliccioni    
 
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva 
 
 
Della Nina evidenzia che le verifiche presso il CPPS di Civitella, dovrebbero essere fatte sulle strutture piuttosto 
che sulle lepri. 
 
 
Alle ore 18.00 il consigliere Del Chiaro lascia il collegamento per motivi personali 
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Il Presidente passa alla trattazione del quarto punto all'OdG 

 

        Caccia di Selezione: determinazioni 
 

 
 

Della Nina informa che è stato richiesto un preventivo alla ditta Zerobyte Sistemi srl per un pacchetto ore 
prepagate per programmazione/elaborazione dati.  
Presenta il preventivo che riporta due offerte: 
- Pacchetto di ore 20 al costo di Euro 1.000,00 oltre iva 22% 
- Pacchetto di ore 40 al costo di Euro 1.800,00 oltre iva 22% 
 
 
 
Il Presidente mette in votazione il preventivo per l’acquisto di un pacchetto di 40h. prepagate per 
programmazione/elaborazione dati 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
 
Della Nina da lettura dell’elenco dei responsabili di distretto individuati nella riunione del 19.05.u.s. 
 
 
Il Presidente mette in votazione i nominativi dei responsabili di distretto Caccia di Selezione Capriolo-Daino-
Muflone (seconda parte) 
 

DISTRETTO 12-1  DISTRETTO 12-4 
Responsabile Resci Alessandro  Responsabile Dini Dano 

Vice Responsabile Pedrini Giorgio G.  Vice Responsabile Bertoli Vittorio 

Vice Responsabile Grilli Giuseppe  Vice Responsabile Ridolfi Maurizio 

     

DISTRETTO 12-2  DISTRETTO 12-10 
Responsabile Ricci Pietro Roberto  Responsabile  Cinquini Leonetto 

Vice Responsabile Bertucci Artemisio  Vice Responsabile Cinquini Consuelo 

Vice Responsabile  Signorini Alessia  Vice Responsabile Bacci Roberto 

     

DISTRETTO 12-3    

Responsabile Pelliccioni Carlo    

Vice Responsabile Pellegrinetti Daniele    

Vice Responsabile Bolognini Domenico    
 
 
 
A FAVORE CONTRARI ASTENUTI 
Onesti  Pelliccioni 
Della Nina   
Dati    
Fontana    
Giannecchini   

Alberigi   
Pellegrini   
 
Il Comitato con voto di maggioranza approva. 
 
 
 
Della Nina informa che per quanto riguarda il corso di Misuratore Biometrico, verrà indetta una nuova sessione 
d’esame per coloro che erano assenti. 
Informa che è pervenuta una comunicazione mail, da parte di un Vice Responsabile del distretto 12-7, nella 
quale rassegna le proprie dimissioni dall’incarico. 
 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti respinge le dimissioni presentate da un Vice Responsabile del distretto 12-
7 
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Della Nina informa che la commissione ha elaborato le modifiche/adeguamenti ai seguenti Disciplinari: 
- Disciplinare caccia di selezione al cinghiale in area non vocata 
- Disciplinare per l’attività di recupero ungulati feriti 
- Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater”nei distretti DGLU11 e DGLU12 

 
 
Si esaminano le modifiche/adeguamenti apportati e si apre il dibattito, a conclusione del quale il Presidente 
mette in votazione: 
 
“Disciplinare caccia di selezione al cinghiale in area non vocata” con la modifica relativa al punto sparo 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva I.E. 
 
 
“Disciplinare per l’attività di recupero ungulati feriti” 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
 
“Disciplinare per la caccia di selezione “Cervo Acater” nei distretti DGLU11 e DGLU12” 
 
Il Comitato all’unanimità dei presenti approva. 
 
 
 
Per inderogabili impegni di alcuni consiglieri, la seduta è dichiarata chiusa alle ore 19.45 

                                                                  - 

 
 
 

               IL REDATTORE                                                                       
               Sabrina Stefanini                                                                                                     

Il PRESIDENTE 
                                               Pietro Onesti  
 
 

 


